

2024-07-29

Alcaldía Cuauhtémoc: Inicia el recuento parcial tras disputa entre Rojo de la Vega y Monreal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/titulares/alcaldia-cuauhtemoc-inicia-el-recuento-parcial-tras-disputa-entre-rojo-de-la-vega-y-monreal/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que este lunes inicia el recuento parcial de la votación de las elecciones del 2 de junio en la alcaldía de Cuauhtémoc, lo que responde a la disposición de la Sala Regional de la Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Este recuento se da tras las elecciones del 2 de junio pasado, y después de semanas de fuertes disputas y 'dimes y diretes' entre las dos principales contendientes por la victoria de la alcaldía: Alessandra Rojo de la Vega y Catalina Monreal.

Según la sentencia de la TEPJF, el recuento se realizará en 26 casillas en las que existieron más votos nulos con respecto a la diferencia entre la ganadora y el segundo lugar. Este ejercicio también contempla 15 casillas en donde no hubo documentación que brindara certeza en el resultado, así como 41 en las que se reportaron errores en las actas.

Finalmente, algunas casillas repiten uno o dos motivos de recuento. En suma, se recontarán un total de 73 casillas.

Es importante señalar que en favor de la transparencia, la ciudadanía podrá seguir el recuento de la votación a través de Internet.

Comienza el recuento de casillas; Alessandra Rojo de la Vega se perfila ganadora

Según el consejero electoral de la Ciudad de México, Ernesto Ramos, las sesiones de los consejos distritales 9 y 12 comenzaron desde las 9:00 am de este lunes. Asimismo, se informó que no se tienen contemplados recesos, salvo que a medianoche no se haya concluido el recuento. En tal caso, se reanudaría a las 8:00 am de mañana martes.

Cabe recordar que los cómputos oficiales mostraban a Alessandra Rojo de la Vega como virtual ganadora con 156 mil 436 votos; mientras que Catalina Monreal, la excandidata de Morena-PT-PVEM, tuvo 145 mil 14. Se contaron ocho mil 745 sufragios nulos.

Si bien originalmente la morenista solicitó un recuento total de las votaciones, el TEPJF finalmente concedió solamente un recuento parcial de las casillas de las elecciones del pasado 2 de junio.